



Experiencia Significativa:

El mundo puede ser un poco más transfigurado si yo soy el primero que CAMBIA

Iluminación Bíblica:

Y sucedió que, mientras oraba, el aspecto de su rostro se mudó, y sus vestidos eran de una blancura fulgurante... (Lucas 9, 28-36)

Una vez habiéndole colocado STOP a tu corazón y habiéndolo confrontado con la Palabra de Dios es bueno empezar a caminar en esta segunda semana de Cuaresma, dándole **PLAY** a gestos concretos que hablen de tu buena voluntad de conversión. No se trata de cambios extraordinarios, la conversión sucede cuando el ser humano deja que Dios toque el corazón y lo transforme; y ello es tarea de todos los días. La conversión es de todos los días.



“Para el cristiano la conversión es una tarea, es un trabajo de todos los días que lleva al encuentro con Jesús”.





Dos tiendas de Campaña...

El Señor nos llama, también a nosotros, a transfigurarnos desde dentro, desde lo más hondo de nuestra alma, de nuestro corazón. Hay que llegar a ser personas nuevas. La gracia divina nos hace nuevos, nos transfigura, nos diviniza...Renovemos nuestros criterios, actitudes y comportamientos... Dejemos que el Espíritu Santo nos renueve, nos recree, nos transforme, nos transfigure, nos santifique, nos divinice.

"Jesús llevó consigo a Pedro, a Santiago y a Juan, y subió a un monte a orar. Y mientras estaba orando, su cara cambió de aspecto y su ropa se puso blanca y fulgurante. Dos hombres, que eran Moisés y Elías, conversaban con él. Se veían resplandecientes y le hablaban de su partida, que debía cumplirse en Jerusalén. Pedro y sus compañeros se sintieron invadidos por el sueño. Pero se despertaron de repente y vieron la Gloria de Jesús y a los dos hombres que estaban con él. Cuando éstos se alejaron, Pedro dijo a Jesús: «Maestro, ¡qué bueno que estemos aquí!; levantaremos tres chozas: una para ti, otra para Moisés y otra para Elías.» Pues no sabía lo que decía

Estaba todavía hablando cuando se formó una nube que los cubrió con su sombra. Al quedar envueltos en la nube se atemorizaron, pero de la nube salió una voz que decía: «Este es mi Hijo, mi Elegido; escúchenlo.» Después que llegaron estas palabras, Jesús volvió a estar solo. Los discípulos guardaron silencio por esos días, y no contaron nada a nadie de lo que habían visto. " Lc. 9, 28-36



Jesús invita tres de sus amigos íntimos, a ser testigos de las maravillas del Señor, los invita a subir a la elevada soledad del Monte Tabor para gozar de la intimidad con EL, de la

comunicación profunda que brota de la amistad con el Maestro. Allí Jesús se les transfigura, se les revela, se les manifiesta como el HIJO AMADO.

El encuentro con Jesús siempre termina en una misión... los invita a bajar al cotidiano y les dice: **"levántense y no tengan miedo"**. Ahora cada uno es responsable de transfigurar también su contexto. Jesús sigue con ellos por los caminos polvorientos de la vida, preparándolos para ser testigos



del amor allí donde no hay amor y comprometiéndolos también a transfigurar muchos otros rostros y realidades. ¿Te imaginas lo que cambiaría si tú decidieras hacer algo? Haz la prueba. No tardarás en darte cuenta de que el mundo empezará a estar un poquito más transfigurado cuando tú decides cambiar.

Hay gestos, palabras, actitudes, comportamientos que podemos ir modificando esta semana para que las personas que están a nuestro alrededor sean un poco más felices, para que nuestra familia pueda ser verdadero espacio de amor y perdón, para que nuestro colegio pueda llegar a ser un verdadero territorio de convivencia... ¿qué realidad quieres transfigurar ahora?

Actividad



En esta etapa del camino vamos a darle PLAY al corazón para poder subir con Jesús al monte Tabor, recargar la voluntad y animarnos a cambiar actitudes, palabras y comportamientos que no construyen FAMILIA, que no generan PAZ.



Te invito a dibujar tus dos tiendas de campaña:

En la primera escribirás personas, situaciones, lugares que te dan seguridad. (así como la sintieron los discípulos en el Monte Tabor).



En la segunda tienda escribirás las palabras o gestos concretos con los que vas a transfigurar rostros o situaciones esta semana.

Es hermoso permanecer en la primera tienda, pero Jesús siempre nos invita a desinstalarnos, a convertirnos, a jugar el partido de la vida, no a quedaros en los balcones.

si eres un joven transfigurado tienes el compromiso de transfigurar a otros con actitudes de conversión.



Cada **MONTE** en las escrituras representa una experiencia espiritual, un encuentro con Dios, un encuentro de oración, de transformación, transfiguración. La invitación de Dios a su pueblo siempre ha sido: subir a su monte, encontrarse con Él para luego dar testimonio y hacerse su discípulo.

La escuela de Jesús comienza en la montaña, es decir, después de dialogar orantemente con el Padre Celestial, para luego escoger a los que Él quiso para formarlos en la pedagogía de la reconciliación que tenía dos grandes ejes transversales: Escuchar al Señor para luego salir a predicar el mensaje del Reino.

Los montes son significativos y a través de ellos veremos donde nos encontramos.

- Te invitamos a un encuentro con La Palabra, entra con Ella, al contexto de tu vida y desde cada uno de los montes que aparecen en la Biblia, vuelve sobre las huellas de tu propia ruta y descubre lo que ha sido **"PLAY"** en tu vida. En este diálogo sabrás que Dios te llama, te da una misión, te enseña el lugar que ocupas como su discípulo.

Responde la ficha: "Mi nombre ya está... Soy discípulo de Cristo"



Actividad: Diálogo con los Montes



...Hablan los Montes...

GÓLGOTA (Calvario)

Monte de la renuncia y muerte del "yo"

Mateo 27:33



Fue ahí donde Nuestro Señor fue crucificado y todos nosotros morimos con El.

Todo aquel que quiera venir a Cristo Jesús deberá pasar por el monte calvario, RENUNCIAR A TODO Y DARLE MUERTE AL "YO"

•¿A qué tienes que morir para ser capaz de entregar tu vida y dar muerte a tu YO?
(colorea una huella morada)



...Hablan los Montes...

HOREB:

Monte del llamamiento

Éxodo 3:1/4



Horeb es el monte del llamamiento, allí Dios llamo a Moisés. Desde una zarza ardiendo. El llamamiento en el Horeb lo hace Dios. Es un llamado individual, no en conjunto o en masa.

- A qué te llama Dios?, En qué espacio (Familia, Colegio, Barrio, Amigos) sientes que debes ser el discípulo del Señor? (colorea una huella azul)



...Hablan los Montes...

OLIVOS:

Monte de la entrega

Lucas 22: 39/44



En este monte se entrega la voluntad propia y se abraza la voluntad de Dios.

Es el punto de quiebre en la vida del cristiano, todos necesitamos pasar por el monte de los olivos. Del fruto del olivo se saca un aceite especial, y es lo que Dios quiere lograr de nosotros. Dios obrando en nuestras vidas y nos pide incesantemente que nos entreguemos a Él para llevar adelante su obra en nosotros.

- En tu vida cotidiana, cuáles son los ofrecimientos que haces a Dios como respuesta a lo que escuchas? (colorea una huella roja)



...Hablan los Montes...

Monte de las
BIENAVENTURANZAS:
Mateo 5, 1 - 12



Jesús siente a su pueblo y les anuncia el Reino, su Buena Noticia.

En el Monte de las Bienaventuranzas estamos invitados a descubrir la felicidad, a tomar el sendero del ANUNCIO.

- Cuáles son las Bienaventuranzas que anuncias con tu vida?
(colorea una huella amarilla).



- Ahora responde la ficha: “Mi nombre ya está... Soy discípulo de Cristo”. Recuerda que el encuentro con Jesús siempre termina en una misión... Él nos invita a bajar al cotidiano. Ahora cada uno es responsable de transfigurar el contexto. Jesús camina con nosotros y nos compromete a transfigurar rostros y realidades.



¡ Mi nombre ya está!



Soy discípulo de Cristo

Y el tuyo?

SOY DISCÍPULO DE CRISTO



Escribe por qué sientes que ya TE LLAMAS DISCÍPULO DE CRISTO. Comparte una experiencia.

SEÑOR...

Que bien que estamos aquí arriba!, En las alturas, quizás, de una FE poco comprometida; en la comodidad de una FE que no dejamos que nos interpele; con la falsa seguridad de una FE personal y piadosa.

En cambio, TÚ nos dices que el sentido de tu llamada hacia nosotros es otro bien diferente: nos invitas a seguirte, pero sin olvidar que ello implica renuncia, esfuerzo y sacrificio cotidiana.

Es mas fácil quedarnos en la tienda contigo, pero TÚ invitas en ensuciarme las manos con el prójimo, con el pobre, con el encuentro en el camino.

Gracias Señor... La FE tiene que ser OPERATIVA, la FE se demuestra en la vida, en lo concreto.

Libérame Señor, de esta tendencia egoísta, para buscar solo la propia felicidad, mi propia comodidad... Y dame la valentía de transformar los rostros y las realidades que me rodean.

